

Se preocupa Consejo de Seguridad de la ONU por misiles de RPDC



N. Unidas, 23 may (RHC) El presidente del Consejo de Seguridad de la ONU en mayo, el embajador uruguayo Elbio Rosselli, subrayó que ese órgano está preocupado por los lanzamientos de misiles que realiza la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

'Ya van 11 este año, en lo que parece un esfuerzo determinado a alcanzar una capacidad agresiva, lo cual genera gran preocupación', dijo a la prensa tras las consultas a puertas cerradas del Consejo, para analizar el lanzamiento por Pyongyang de un nuevo misil balístico el domingo último.

Rosselli aseguró que en la sesión se informó sobre los detalles técnicos de la prueba de la RPDC, que enmarca su programa nuclear en la necesidad de defenderse de la política hostil de Estados Unidos en la península coreana, donde mantiene miles de efectivos y realiza ejercicios militares.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba